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Estinado lASc. Amaya:

lfie dirijo o usted en respuesta al Oficio No.CC6-852-2018 de fecha 31 de julio
del 2018, al respecto este Decanato comunica que en el mes de julio soló se
realizó uru reunión de Consejo Consultivo. en vista que del 02 al 15 de julío se
tomaron vacaciones Intersemestrales, la reunión se reolizó el nartes 17 de
julio. en fecho 24 de julio estabo cerrodo por el pro de tronsporte, yel 31 de
julio se reunieron los jefes de los Departamentos Nra trobojar con él (POA del
2019). Se envío copia del Acta de lo sesiones plenoria realizado en el nes de
julio del 2018.

Sin otro particular me suscribo de usted.
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Decono a.i., Facultad de Cie¡rias lÁédicos
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A las 8:15 am horas del día martes 1 7 de Julio de 2018, en la Sala de Sesiones del

Decanato de la Facultad de Ciencias Médicas, se reunieron, los Jefes, Coordinadores de

las Unidades Académicas y Administrativas de la Facultad de Ciencias Médicas con el

fin de abordar los siguientes temas:

1. EGRESADOS DE TAIWAN
2, AMBIENTE LABORAL EN LA FCM

3. VIAJE A SPS
4, MAESTRIA EN BIOETICA DE LA INVESTIGACION
5. APOYO A GESTION DE DOCENCIA DEL HEU

6. PROBLEMAS CON AULAS OE ENFERMERIA
7. VISITA DE TODOS LOS DECANOS DE LA UNAH AL HEU

DESARROLLO:

EGRESADOS DE TAIWAN El Señor Decano informo que dentro de dos semanas

vendrán dos egresados de Taiwan y se podrá compart¡r experiencias con ellos, hay que

aprovechar a estos estudiantes para intercambiar experiencias, uno de ellos está

trabajando con telemedicina.

AMBIENTE LABORAL EN LA FGM: El señor Decano manifiesta que se está haciendo

todo lo posible para tener un ambiente laboral d¡ferente, de este modo incrementar más
motivación en los empleados y este es un mensaje que todos debemos de cambiar e
innovar.

VIAJE A SAN PEDRO SULA: El señor Decano manifiesta que durante el viaje a SPS, se

detectaron varios problemas pero que la gente tiene mucho entusiasmo, la gente también
se siente como abandonada , se tiene que cambiar la relación con SPS, se necesita
expandir las especialidades.

MAESTRIA EN BIOETICA DE LA INVESTIGACION: El señor Decano informa que habló
con la Llc. Jacinta para la contratación de la Dra. Yovana Moya, quien está realizando la
maestría en Bioética de la lnvest¡gac¡ón en Argentina, ya que sería un recurso valioso
para nuestra Facultad.

APOYO A GESTION DE DOCENCIA DEL HEU. El señor Decano ced¡ó la palabra al Dr.
Muñoz, quien sol¡c¡to apoyo a todos los jefes ya que hay resistenc¡a a lo ¡nterno por no
permitir cambios que ayuden a mejorar la academia.
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PROBLEMAS CON AULAS DE ENFERMERIA: El señor Decano manifiesto que de los
problemas que se tienen con las aulas para la Carrera de Enfermería , este ha sido un
problema histórico, se perdió una aula que estaba en el parqueo porque no se usaba y la
lngeniera Contreras utilizo dicho espacio para otro uso, se ha tenido dos reuniones con la
DEGT y solo coordinación tiene acceso para ver los espacios disponibles , dentro de poco

los jefes de las áreas clín¡cas tendrán acceso para que ellos programen. El día de ayer
lunes 16 de Jul¡o se hizo un recorrido con el Dr. Muñ oz, Dr. Sosa y la lng. Contreras y se
llegó a la conclusión que las azoteas techadas del Hospital pueden utilizarse para aulas
de Ia Facultad de Ciencias Médicas, por lo que se sol¡c¡ta la gestión del Decano ante el
Hospital para que autoricen la utilización de este espacio.

VISITA DE TODOS LOS DECANOS DE LA UNAH AL HEU: El señor Decano informa
que los doce ('12) Decanos de la UNAH harán una visita al Hospital Escuela Universitario
con el fin de involucrarse y cada uno de ellos hará un p¡an para ejecutar en el Hospital.

La reunión de trabajo concluyó a las 9:00 de la mañana, delegándose a Lesly Carías-
Asistente Operativo de la Secretaria Académica, de la Facultad de Ciencias Médicas, para

la elaboración de la presente Acta.
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